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Le 25 Juin 2021, à 19h, les membres de l'association Sud Oise Escalade se sont réunis à la 
salle des conférences de la mairie de Chantilly en Assemblée Générale sur convocation du 
président.  

Il a été établi une feuille d'émargement, signée par les membres présents en leur 
nom propre ou en tant que mandataire.   

L'Assemblée était présidée par M. Alexandre CAMUS, président de l'association.   

Il était assisté d’un secrétaire de séance, M. Michel FAVRE secrétaire de 

l'association.  

M. Johan ROUCHON, Trésorier, régulièrement convoqué, était présent.  

Avec 24 membres présents ou représentés, plus du dixième des membres étaient présents 
ou représentés. L'Assemblée a donc pu valablement délibérer, conformément à l’article 26 des 
statuts.  

1. Rapport Moral 
  
A. Bilan des adhésions 
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B. Les bénévoles 
   

• Responsables de créneaux autonomes 
• Chantilly : 5 
• Nogent : 4 
• Montataire : 3 

• Initiateurs 
• Initiateurs SAE : 10 
• Initiateur SNE : 1 
 

• Encadrants des écoles : 
  

• Nogent mardi : 4  
• Chantilly : jeudi 4 
• Chantilly : vendredi 3  
• Ouvreurs de voies : 2 
• Comité directeur : 12 personnes 
• Webmaster / communication : 1 

 
C. Les activités 2020 - 2021  

 
• Forum des associations  Chantilly 
• Fête des sports   Saint Maximin 
• Forum des associations Montataire 
• Covid 19 et confinement   

   

D. Les Bourgognes  
 

• 3 créneaux de grimpe autonome les mardis, jeudis, vendredis et samedis 
• Occasionnellement le dimanche  

 
E. Nogent Sur Oise 
  

• 2 créneaux de grimpe autonome les mardis et vendredis  
Possibilité d’accès aux créneaux de Nogent Grimpe du lundi  
 
F. Montataire 
  

• 2 créneaux de grimpe les lundis et mercredis 
 

• G. Les écoles d’escalade  
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• Nogent : 
•  
• Le mardi, 20 enfants de 8 à 13 ans 
• Encadrants : 
• Jean-Sébastien BARON 
• Aurélien LE LOUTRE  
• Olivier MARECHAL 
• Hugo REIN 
•  

• Chantilly : 
•  

Le jeudi, 20 enfants de 8 à 13 ans encadrés par : 
 

▪ Grégory BROUILLIARD 
▪ Haiyun BROUILLARD 
▪ Maxime DAGMEY 
▪ Jordan DESMAREST 
▪  

Le vendredi, 23 ados encadrés par : 
▪ Anne-Cécile DUPONCHEEL 
▪ Loïc CARLIER 
▪ Jean CHEMINADE 
▪  
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• H. Formations   

• Passeports  
•   

Passeport escalade blanc : 9 
Passeport escalade jaune : 1 
Passeport escalade orange : 2 

  

• I. Besoins en bénévoles  
  

• Afin de maintenir ces activités et d’en proposer d’autres, le club recherche des 
bénévoles pour les postes suivants : 

•  

o Responsable de créneaux 

o Encadrant des écoles 

o Initiateur S.A.E. et S.N.E. 

o Aide aux initiateurs 

o Ouvreur de voies 

o Organisateur de sorties 

o Juge en compétitions 

o Entraineur 

o  
Ces différents domaines sont ouverts à tout membre du club. 
Le club prend en charge les formations nécessaires dispensées par la FFME  
Les frais kilométriques engagés par nos bénévoles sont déductibles des impôts sur le 
revenu. 
Participation aux frais de repas pour les déplacements 

 

J. Approbation du Rapport Moral  
  

LE RAPPORT MORAL A ETE APPROUVE A L’UNANIMITE 
  

K. Projets 2021 - 2022  
  

• Forum des associations 
• Fête des sports Saint Maximin 
• Téléthon 
• Ecoles d’escalades jeunes et ados 
• Entraînement des compétiteurs 
• Sorties en salles et stages découverte en falaises proches 
• Création d’uns section Sport Santé Handicap 
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• Galette du club 
• Journée d’entretien du Larris 
• Fête du club 

 

  

2. Bilan Financier  
  

  

  
  
  

LE BILAN FINANCIER A ETE APPROUVE A L’UNANIMITE. 
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3. Cotisations  
  

 

4. Budget prévisionnel  
  

  

 
LE BUDGET PREVISIONNEL A ETE APPROUVE A L’UNANIMITE 
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5. Election du Comité Directeur  

  

 

• Nous avons 4 sortants 
•  

o Jérôme ROCHETEAU 
o Alexandre CAMUS 
o Johan ROUCHON 
o Antoine GAVENET (qui ne se représente pas) 

  

• Les candidats sont :  
  

o Jérôme ROCHETEAU 
o Alexandre CAMUS 
o Johan ROUCHON 
o Hugo REIN 

 
• Ne termine pas son mandat : 

  
o Grégory BROUILLARD 

 
• Un candidat est :  

 
o Maxime DAGMEY 

 

 
 

 
TOUS SONT ELUS A L’UNANIMITE : 

  
  

Pour la saison 2021-2022 le comité directeur est composé des membres 
suivants :  

Alexandre CAMUS                                           Aurélien LE LOUTRE  
David BRUANT                                                Camille MERCIER  
Maxime DAGMEY                                            Hugo REIN 
Jordan DESMAREST                                      Jérôme ROCHETEAU 
Marine DEPUYDT                                            Johan ROUCHON 
Michel FAVRE                                                  Maxime WATERNAUX 
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6. Remerciements 
 
Nous sommes très reconnaissants, pour la confiance qu'ils nous accordent dans le 
fonctionnement de SOE, envers nos partenaires depuis sa création : 

 
La mairie de Chantilly pour la mise à disposition de la Halle des Bourgognes, et son 
accord pour la tenue de cette Assemblée Générale. 
 
La mairie de St Maximin qui nous confie la gestion de l'équipement du site naturel du 
Larris. 
 
L'ACSO pour la mise à disposition du complexe Marie Curie de Nogent sur Oise. 
 
La mairie de Montataire pour la mise à disposition du gymnase Marcel Coene. 

 

 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 20 h 45  

  

  

Le secrétaire de séance        Le président  

   


